

## ONEMI CONFIRMA LA MUERTE DE DOS PERSONAS TRAS EL SISMO QUE SUMA 30 RÉPLICAS

Hasta las 04:00 hora de esta madrugada se habían registrado 30 réplicas.

El director de Onemi, Ricardo Toro, confirmó este domingo el fallecimiento de una persona tras el sismo 6.7 Richter que se percibió en la zona centro-norte del país, principalmente en la Región de Coquimbo.

El fallecido se encontraba en un restaurante de Peuñuelas durante el fuerte temblor y le dio un paro cardiorrespiratorio mientras se provocaba la evacuación, según detalló la autoridad del organismo. Carabineros precisó que se trataba de una mujer de la tercera edad, quien se encontraba en su domicilio junto a su hija y fue trasladada al SAMU.

Minutos después de la Región de Coquimbo, Lucía Pinto Ramírez, informó que había otro fallecido. El SHOA descartó el riesgo de tsunami en las costas de Chile y la Onemi canceló la alerta de evacuación preventiva.

Hasta las 04:00 hora de esta madrugada se habían registrado 30 réplicas.



2152 total visits, 9 visits today